
【新年おめでとうございます】正月編
皆様にとって、よき年となりますことをご祈念申し上げます。子ども達の健全

な成長をめざして、今年も頑張ります。

引き続き、ご協力をお願いいたします。

さて、コロナウイルスの感染状況は

比較的落ち着いていますが、新種変異

株の出現もあり油断できません。今後

も感染症対策に努め、教育活動に取り

組みます。このため、「６年生を送る会」

や「卒業式」を含む学校行事は、縮小

開催となります。思うようにできなく

ても、最大限に良い形を検討して、思

い出に残るものとしていきます。 【５年生小見川での体験学習：笑顔いっぱい】

『ひとり１台、タブレット端末の実用をめざして動いています』
国が進める GIGA スクール構想に基づき、栄小の子ども達に「ひとり１台タブ

レット端末」が貸与されました。学校では１年生も含めて、タブレットの操作や

学習ソフトの使い方を段階的に教えています。先月、ご家庭でのご協力をいただ

き、インターネットの接続確認をさせていた

だきました。今後は「e ライブラリ アドバン

ス」などの学習ソフト、さらに「マイクロソ

フト チームス」といったテレビ会議システ

ムの試行を徐々に行う予定です。わからない

ことは、学校はもちろん、知り合いに相談す

るのもよいかと思います。こうした試行を経

て、学校とご家庭がインターネットで結ばれ

ますので、長期臨時休業の際には、子どもの

在宅学習が保障されるメリットがあります。

【６年生 道徳でのタブレット活用】

『県標準学力検査があります ２／１６（水）・１７（木）』
昨年度から、「わかる授業」をめざして、学力向上に力を入れています。その成

果をとらえるため、今年も県標準学力検査（学力テスト）を国語・算数の２教科

で行います。このため、１月からは復習にも力を入れていきます。

お子さんの学力を向上させるためには、学校での授業はもちろん、「家庭学習」

も大切です。宿題に加えて、復習を中心とした「自学」にも力を入れ、長文読解

問題や、応用・活用問題にも前向きにチャレンジしてほしいと思います。やれば、

必ずできるようになります。ご家庭でも励ましのお声かけをお願いいたします。
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『重要：学校からの「PTA資源物回収」についてのお知らせです』
１１／２０（土）の PTA 資源物回収では、栄小の子ども達のために、多くの保
護者・地域の皆様方の温かいご協力をいただき、誠にありがとうございました。

温かいご協力の一方で、実施については、近年、大きな課題が生じております。

① PTA地区役員の負担感大（地区回収作業と家庭数減少に伴う連続役員）
②コロナ禍でも、接触を避けて安全に実施できる回収方法の検討

(★近隣の小中学校は全て、学校への直接持ち込み方式に変更しています)

多くの保護者の皆様からの切実なお声を受け、１０／１５の PTA 総務委員会で
相談し、改善に向けたアンケート調査を行いました。結果は以下のとおりです。

アンケート結果を基に、１月下旬の臨時 PTA 総務委員会で、今後の資源物回収
についての変更・改善案を慎重に検討した上で、保護者の皆様にご提示させてい

ただきます。その後、３月の PTA総会（書面決議）でお諮りさせていただきます。

はい
８０人

72%

いいえ
３１人

28%

①今後も続けた方がよい

はい いいえ

はい
８５人

77%

いいえ
２６人
23%

②回収のしかたを変えた方がよい

はい いいえ

はい
８４人
90%

いいえ
１０人
10%

③地区民への回収方法を変えて地区
役員の負担を減らした方がよい

はい いいえ

はい
８１人
87%

いいえ
１２人
13%

④全ての家庭が直接学校に持ち込めばよい

はい いいえ



『学校での一コマ』友達との楽しい学校生活 満喫です！

【１年校外学習：野栄ふれあい公園】 【２年音楽：透明なシールドで感染症対策】

【３年思い出に残った市内見学：飯高寺】 【４年道徳：ロールプレイで心情を表現】

【５年国語：ディベートで理由を発表】 【６年総合：ＰＣを使って卒業アルバム作り】

『１／１２（水）から１週間は、家庭学習強化週間（３回目）です』
９月（２回目）の家庭学習強化週間での目標時間達成率（１年を除き学年×１０分）は、

ここ数年間での最高値８９％でした。学ぶ意欲をさらに高めるきっかけに、２月の学力検

査に向けて家庭学習に力を入れてほしいと期待します。わかった時の喜びやできるように

なった充実感が「学習の楽しさ」につながり、自分から学ぼうとする力が必ず伸びます。


